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３(月) １・２年期末考査(～５日)

３年奉仕活動(～４日)

６(木) 学校評議員会

１０(月) 生徒集会

卒業認定会議梅の開花の便りが届く季節になりました。

１１(火) 卒業式予行・準備３年生の皆さんとの出会いは、平成１７年の４月、入学式でした。それから星霜を経ること３年、３４年目の坂中ノーチャ

１２(水) 第６１回卒業証書授与式イム制の精神、また、生徒会スローガン「信頼：仲間を信じ、自分を信じて」のもと、皆さんは、この学級で、この学年で、

１４(金) 給食最終日この坂中で数々の行事に青春のエネルギーを燃焼させてきました。様々な体験を重ねながら、友との絆を築き、かけがえのな

公立高校一般学力検査い財産を心に蓄えてきたことでしょう。

ＰＴＡ新旧三役会平成２０年３月１２日、第６１回卒業式。それは新たな白いスタートラインに立つときです。今、７８名の皆さんは全く同

１８(火) １・２年大掃除、ワックスがけじスタートラインに立とうとしています 違うとすれば 夢と希望を持ってこれからの人生への姿勢と決意のあり方でしょう。 、 。

１９(水) 進級認定会議そこで、皆さんの門出にあたり、生徒集会での話と学校だより「潮流」のなかから、次の言葉を贈りたいと思います。

公立高校合格発表

２４(月) 修業式まず、人として当たり前のことを当たり前にする心をもてということです。社会で生活していく時、守らなければならない

職員会議倫理、道徳があります。悪いことをすれば罰するのは、当然当たり前のことです。また、例えば、時間を守る。あいさつをす

２５(火) 春季休業(～４／６)る。名前を呼ばれたらすぐ返事「はい 。脱いだ履き物は揃える。等々、平凡なことでもそれを徹底して継続することが大切」

２８(金) 市中体連剣道春季合同錬成会(～３０)なのです。

日本では伝統として、このような当たり前のことを「常識」と言ってきました。この常識を外れるようなことをしたり、逸

７(月) 離任式・着任式・始業式脱すると 「恥を知れ」と言われたのです。いまの中学生を見ていると「恥」という意識が薄れているのか、それとも、この、 4/
８(火) 入学式言葉が使われなくなっているのでしょうか。

次に、学校だより「潮流」の４月号で書いた高濱虚子の俳句を思い出してください。

「春風や闘志いだきて丘に立つ」 高濱虚子

今、皆さんは新たな白いスタートラインという丘に立って、これまでを振り返りながら、未来をしっかり見つめて決意して

ください。

平成２０年３月１２日、卒業証書を手にすると同時に「自分はどう生きるか」を考え、そして情熱を持って夢を追い求めて

いく「野心 、実現するんだという強い意志を持ち続けてほしいと願っています。」

急ぐことなかれ。ほんものはかたつむりのようにゆっくり来る。

最後に、しなやかに逞しく生きてください。皆さんの前途に幸多かれとお祈りいたします。

校 長 小 河 大 祐
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１月、２月と２回にわたって、１年生５７名が「歯磨きスキルアップ」

の授業を受けました。校医の米谷先生や歯科衛生士の方から、歯の正しい

磨き方や歯と健康について教えていただき、多くのことを学びました。

２月２２日(金 、後期生徒総会が開かれました。）

「信頼 」 ～仲間を信じ、自分を信じて～ １月と２月の２回の歯磨きスキルアップで、歯につReliance
のスローガンのもと、１年間の活動が着実に行われてき いてたくさんのことを学びました。

たわけですが、その１年を振り返って、生徒会三役、各 私は、けっこうきれいに歯を磨けていると思ってい

専門部委員会、各学級と、それぞれに反省や来年度への たけど、プラークチェックで、歯と歯のすきまや表面

課題が出されました。 が、たくさん赤く染まっていたのでびっくりしました。

委員会活動においては、活動内容を考慮して、来年度は現在の広報委員会が図書・掲示 それから、正しい磨き方を教えてもらって、家で歯磨

分野を担当する「広報委員会」と、放送分野を担当する「放送委員会」の２つに分割され きするときも意識して磨いてみました。２回目のプラ

ることが提案・承認されました。 ークチェックは、１回目よりも赤いところが少なくなっていたので、歯の

また、意見発表では３年の梁瀬智弘君、前川恵璃さんから、それぞれ後輩たちへの熱い 磨き方とかがしっかり身についたんだなあと思いました。

思いが語られました。リーダーを中心とした協力の大切さ、５分前行動や無遅刻運動への 磨くとき、力を入れすぎると歯がけずれてしまって、冷たいものがしみ

取り組みと成果、そして、伝統であるノーチャイム精神の継承など、それぞれに深い思い て痛くなると聞いて、初めて知ったのでびっくりしました。それから、ジ

が込められていました。１・２年生がしっかりと思いを受け止め、新しく入ってくる１年 ュースやスポーツ飲料は、歯がとけやすくなるので、あまり飲まないよう

生と共に頑張ってくれることを期待したいと思います。 にして、お茶や牛乳にしようと思いました。あと、間食もとりすぎると、

総会後は、新生徒会三役と専門部長・副部長の任命式が行われ、名実ともにバトンが手 歯がとけてしまうので、とりすぎないように頑張ろうと思いました。

渡された形になり、豆﨑大輝新生徒会長の力強い言葉と共に、新生徒会の第一歩が踏み出 今の自分たちの歯は、これから一生使うので、大切にしようと思いまし

されました。 た。

新生徒会のまず最初の活動は、恒例の３年生を送る会、思い出のスライドショーの上映 (岡野 春香)

です。放課後、コツコツと作業を進めてくれていましたが、入学したときからの数々の行

事や学校生活の１コマ１コマが、短時間に凝縮されていて、楽しい一時を過ごすことがで

きました。

入学当時の可愛い、あどけない顔

を見るにつけ、大きくなったなあ、

大人になったなあと実感。大爆笑の

場面もありましたが、それぞれに感

慨深いものがあったのではないでし

ょうか。３年生はいよいよ卒業だな

。あと実感したのではないでしょうか

あとは総仕上げとしての立派な卒業

式をして巣立ってゆくのみです。

バトンはしっかりと後輩たちの手

に受け継がれました。

頑張れ！

新生徒会！

バトンは渡した生徒総会 歯
磨
き
ス
キ
ル
ア
ッ
プ
！

ここがなかなかとれない

んだよなあ～


